

ASN Jaga Integritas Diri, Tak Perlu Takut Pegang Jabatan Apapun

REPLIZAR - KUANSING.INDONESIASATU.ID

Jan 21, 2022 - 04:31



Kejari Kuansing Hadiman SH MH

Kepala Kejaksaan Negeri (Kejari) Kuantan Singingi, Provinsi Riau, Hadiman SH MH mengungkapkan Aparatur Sipil Negeri (ASN) di lingkungan Pemkab Kuansing, untuk dapat memegang teguh integritas diri, dengan begitu para ASN dapat terhindar dari segala jeratan hukum.

" Kami minta seluruh ASN di lingkungan Pemkab Kuansing, untuk dapat memegang teguh integritas diri, dengan itu para ASN dapat menghindari dari segala jeratan hukum," ungkap Kajari Kuansing, Hadiman, SH. MH kepada wartawan di Teluk Kuantan, Kamis (20/1/22).

Dikatakannya, Jika integritas sudah tertanam di dalam diri, siapapun itu dengan kepala tegak dapat menjalankan tugas dengan baik dan tanpa takut, untuk menerima tanggung jawab yang lebih besar dari pimpinan. Oleh karena itu, dirinya minta agar seluruh ASN di Kuansing untuk memantapkan integritas, agar tidak perlu takut untuk menerima tanggung jawab yang diberikan pimpinan.

"Intinya integritas, kalau sudah mantap rasa integritas di dalam diri, siapa pun tak akan takut jika di berikan jabatan apapun," ujar Hadiman yang merupakan Kajari terbaik harapan II se Indonesia, dan terbaik satu set Provinsi Riau ini.

Hadiman juga menghimbau kepada para Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) dan Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan (PPTK), di lingkungan Pemkab Kuansing agar tidak takut berbuat yang benar. Sebab Hadiman juga yakin jika PPK dan PPTK yang ada sekarang ini, sudah melakukan pekerjaan yang benar.

" PPK dan PPTK di Pemkab Kuansing, sekarang ini sudah bekerja dengan baik. Intinya jangan mau PPK dan PPTK di tekan oleh pihak manapun untuk berbuat curang," pesannya.

Hadiman juga berharap kepada Plt Bupati Suhardiman Amby agar dapat mengisi jabatan yang ada dengan orang-orang yang profesional, dan penuh pertimbangan.

Sehingga kedepan pejabat yang ditunjuk dapat menjalankan tupoksinya dengan baik, dan secara profesional tanpa ada tekanan dari pihak manapun," tuturnya.
(Replizar)****